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田中　和俊

イマジンロータリー！大学時代のお話です
が、大学２年にオートバイに興味を持った私は
早速中型免許を取得して、400cc のオートバイ
を買いました。その時は寝ても覚めてもバイク
のことばかり考えていました。その後、大学３
年生になるころに限定解除をして 900cc のオー
トバイを買いました。そのころから夏休みはオートバイで帰省
するようになりました。川崎市から日向までフェリーに乗り一
人旅です。よく他のライダーと一緒になって仲良くなったり、
ツーリングに行ったり、東京のマンションに泊めてあげたりで
した。当時は限定解除は難しく、教習所では扱われていなかっ
たので試験場での試験しかありませんでした。決してうまくは
ない私はとにかく練習と思い、元白バイ隊員日本一の方が経営
している八王子のライディングスクールモトテクニカというと
ころで練習にはげみました。スラローム、波状路、一本橋とク
リアして、後方確認、左右確認、メリハリのある走りができて
初めて合格です。かなり走りこんでから受験したおかげで、東
京府中試験場で１回目の試験で合格できました。

アルバイトも３年生の夏休みから、友人の紹介で始めたとび
職に変わりました。建設現場の足場を組む仕事です。小規模な
経営の親方でしたので、大きなビルの現場はあまりなく、主に
戸建ての建設現場でした。親方と二人で行くことも多く、親方
が下から指示をして鉄パイプを伸ばしてきますから、それを受

け取り、横にして組み上げていきます。立ててある鉄パイプを
横にするのがとても力がいるんですよ。その頃はアルバイトと
並行して、下北沢のキックボクシングジムにも通っていたので
すが、月に１万円払って練習するよりも１日１万円もらえて鍛
えられるバイトのほうがいいやと思ってジムは辞めました。あ
る日親方が、自宅兼置き場の地下にあるホンダの 750cc のバイク
を乗らないからいらないかと言いました。いくらですか？と聞
いたら７万円でいいと言うので、買いますと言って７日間ただ
働きしました。買ったのはいいけど、しばらくは乗りましたが、
２台もいらないので高校の先輩が大学を辞めて名古屋に来てい
るというので、帰りに乗って帰ってもらいました。そのバイク
が先輩の自宅で朽ち果てているのを見たときはショックでした
けど。とび職のアルバイトも面白かったです。足場だけでなく、
植木をしたり、年末年始は駅前でしめ縄を売ったり、神社のお
祭りのときは飾りつけをしたりでした。親方がその地域の頭（か
しら）と言われる人で、そういうことを頼まれる人だったよう
です。植木に行く家の方は、ＮＴＴを定年になった方で、家が
杉並区の地主さんでお金持ちでした。10 時と３時のおやつはも
ちろんお昼ご飯も出してくださるんです。ガレージには高そう
なジャガーのセダンがあるのですが、杉並の道は狭いのでもっ
ぱら軽自動車で、新宿伊伊勢丹までいろいろ買いに行ってくだ
さっていました。本当のお金持ちだなと思いました。現場が上
棟式の時は、アルバイトの私までご祝儀やお弁当をもらったり
して、とてもいい時代でした。大学時代の話はまた続きます。

ゲスト卓話ゲスト卓話

俳優・映画プロデューサー　小川　夏果

熊本出身。同志社大学法学部を卒業し、三井住
友銀行法人営業部に就職。その時「一度きりの人
生、思い切り自分の人生を楽しみたい」という想
いが募り、憧れていた女優を目指しました。出演
作は「信長協奏曲」や「真田十勇士」「伊藤園お

～いお茶」の CM など。現在は「芸術を通して人々の心と生活
を豊かにする」ことをモットーに鹿児島を拠点に映画・映像制
作をしています。2020 年に映画制作のために鹿児島に来てから
同じように芸能界を目指す若者から悩み相談を受けることが多
く、10 年間の女優活動や北京電影学院への留学経験を鹿児島で
活かすことができるのではないかと思い、特に若手芸術家やアー
ティストの育成支援を行い、俳優を目指す若者たちの出演の場
を作ったり、実際に制作した作品を上映したり、地域活性化に

繋がるようなイベントを企画しています。本年度中に鹿児島へ
移住し、WACC（World Art Culture Communication）という会
社を設立予定です。WACC では、留学先の北京電影学院で出会っ
た鹿児島出身映画監督・伊地知拓郎を中心に様々な映像作品を
作り、今年のカンヌ国際映画祭では映画大学に通う 2 名の学生
を支援し連れていき、若者の人材育成に力を入れて海外でも活
躍できる制作環境作りを鹿児島で行っていきたいと考えていま
す。最近では制作した映画を中学校や高校の芸術鑑賞会の授業
で観て頂く機会を頂き、学生との意見交換をしています。

企業のブランディング強化として映像制作をしていきたいと
いう企業の方や、CM を作っているけど効果を感じれないという
方がいましたら是非お声かけ下さい。映像制作が身近なものと
なり、誰でも作れる時代になりましたが、戦略的に映像を作る
にはそれなりの技術が必要になり、カメラマンや編集者の腕に
よってお客様に与える印象が全く変わります。

鹿児島をもっと魅力的な街に、そして、世界へ発信していけ
るように努めてまいります。



本日の曲目：イマジン、夏は来ぬ、私のお父さん、ムーンリバー 演奏：入来慶子

ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２
ゲスト紹介：卓話ゲスト＝
　　　　　　　　俳優・映画プロデューサー　小川　夏果様
ビジター紹介：米山奨学生＝グエン　ティ　トウ様
食事：「本日の演奏」
会長の時間：会長　田中　和俊君
奨学金支給：米山奨学生＝グエン　ティ　トウ　様
誕生日お祝い：園田　剛介君（2 日）、吉村　隆博君（8 日）
　　　　　　　宮里　幸彦君（20 日）、川路　理幸君（23 日）
　　　　　　　浦島　優子君（11 日）、平山勢津子君（24 日）
　　　　　　　池脇　剛君（30 日）
結婚記念御祝：中間　貴志君（3 日）、川畑　英樹君（8 日）
　　　　　　　栫　浩多郎君（20 日）、志賀　啓一君（27 日）
会務報告：幹事　松元　まや君
１）本日の配布　①週報　②月信（6 月号）　
２）6/6（火）市内 RC 新旧会長幹事会　
　　於：ホテルレクストン鹿児島
　　出席者⇒田中、松元、高岡　会員
３）会長幹事慰労会・送別会のご案内　（5/29FAX 済み）
　　6/26（月）18：30 ～例会及び会長幹事慰労会・送別会
　　於：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
　　出欠回答締切　6 月 16 日（金）

　　※ この日の昼例会は夜例会に変更となっております。お
間違いのないようご注意ください。

３）RCC 例会　6/11( 日）11：00 ～　
　　天文館松山通り　リンクビル９階
　　氏名出席者⇒高岡・栫・下村　各会員
４）本日 18：30 ～　新旧合同理事会、次期委員長会議　
　　於：ホテルグランセレッソ鹿児島　きずな
５）次週　例会プログラム
　・次年度委員会別打合せ（次年度委員長を中心に）
　・友の見どころ＝　広報雑誌 IT 委員会
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
卓話：ゲスト卓話
　　　「鹿児島の魅力を活かした映画製作の可能性」
　　　女優・映画プロデューサー　小川　夏果様

次回例会　令和５年６月19日（月）

会員卓話「新入会員自己紹介」

出席率 会員数 出席数 出席報告
第2091回例会 51名 34名 69.39%
前々回（5月24日）の補正 51名 28名 58.33%
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●田中　和俊君・松元　まや君／本日のゲスト小川夏果様、お忙しい中、
卓話をお引き受けくださりありがとうございます。今日のお話、とて
も楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い致します。
●海江田　順三郎君／昨日、セ釜山 RC のヤン・スンヨル PG より恒例
の新旧クラブ役員の交替式例会には、多数の貴クラブ会員のご来訪を
お待ちしています。尚、セ釜山クラブからの鹿児島訪問は 10 月予定し
ているとの電話をいただきました。
●川畑　英樹君／結婚記念日祝いありがとうございます。金婚式まで
あと７年何とかそこまでは頑張りたいと思います。
●竹添　寛君／本日の小川夏果さんの講演たのしみにしております。最
後まで宜しくお願いします。
●平山　勢津子君／お誕生お祝いありがとうございます。最近一瞬自分
が何才か分からなくなります。思い返すと山あり谷ありの人生でした！
でもロータリーの皆さんと楽しくすごすことが出来、ありがたく思っ
ています。皆さん仲よくして下さってありがとう。これからもよろし
くお願いします。

●川路　理幸君／誕生日お祝いありがとうございます。だんだんと 60
の方が近くなり誕生日を回避したくなってきました。年は気にせずが
んばっていこうと思います。
●中間　貴志君／結婚祝いをいただきありがとうございます。６月３
日で 16 年たちました。まだ子供が小さく小学４年、３年、幼稚園年長で、
妻には苦労かけてますので、家族サービスも頑張ろうと思います。
●植田　博志君／明治安田生命には、優秀な業績を挙げた支社を表彰
する制度があります。2022 年度、鹿児島支社として「支社グランプリ（社
長賞）」を獲得することができました。私の前々々任の川村が在任して
いた 2014 年度以来、８年ぶり７回目の受賞です。また、事務・サービ
ス面で優秀な実績を挙げた支社を表彰する「事務サービスグランプリ

（社長賞）」も、合併以来の 18 年間で初めて受賞することができました。
これまで本クラブのみなさまには多大なるご支援をいただきましたの
で、心から感謝を込めて、スマイルいたします。
●宮里　幸彦君／お祝い頂きありがとうございます！ 39 才になり最後
の 30 代となります。ダイエットを一番の目標とし、がんばっていきま
す！

６月５日のスマイル　小計 27,000円　2022〜2023年度　累計 728,653円

6 月新旧合同理事会議事録6月新旧合同理事会議事録
議　題
１） 6・7 月例会プログラム及び行事

予定（添付資料） ………… 承認
２） 会計報告（別紙明細）
　① 5 月度試算表について…… 承認
　② 年度末残金処理について（5 月

末残金）
　　・特別徴収金　269,959 円
　　　→一般会計へ…………… 承認
　　・運営特別会計　1,719,053 円
　　　→  100 万円をそのまま運営特

別へ、残額を特別会計の周
年事業費へ ………… 承認

３） メーキャップについて…… 承認
　 年輪会、ロータリー奉仕デー、情

報集会、他クラブの周年事業参加、
セ釜山 RC, 那覇西 RC, 会津若松西 RC との交流※細則に記載する

４） 退会について（添付資料） …………………………………… 承認
　　稲留会員・加島会員
５） 新入会員候補者について（添付資料） ……………………… 承認
　　氏名　日当瀬　賢　　勤務先　株式会社サイエンスホーム九州
　　職業分類　建築　　　推薦者　里　良男・田中　和俊
６） 会長・幹事記念品について…………………………………… 承認
　　商品券

７） セ釜山離就任式について ……………………………………… 承認
　　７月６日（木）
　　クラブ補助金：会員参加者１名につき 20,000 円　
　　 セ釜山 RC へスマイル：会員参加者数×１万円　→運営特別か

ら支出とする
　　 お土産代：蒸気屋かすたどん×40個（セ釜山RC会員数24名+α）

＝ 5,000 円程度
　　 通訳ガイド代：宿泊費 + 旅費交通費をクラブ、その他費用（飲

食代等）を参加会員で負担
８） 次年度について（添付資料）
　①次年度クラブテーマについて ………………………………… 承認
　　「ロータリーを繋げよう！」
　②予算について …………………………………………………… 承認
　③行事予定について
　　・全般事項（夜間例会含む） ………………………………… 承認
　　・学習会：3 回予定 …………………………………………… 承認
　　・ラウンドテーブル：毎月 1 回（計 12 回）予定 ………… 承認
　　　　　　　　　　日程：第 4 月曜日と第 4 水曜日を交互に実施
　　・レディースデー例会：上期下期で 1 回ずつ計 2 回予定 … 承認
　　・ＲＣＣ例会指名出席者 ……………………………………… 承認
　④会費について（添付資料） …………………………………… 承認
　⑤年輪会の役付きについて ……………………………………… 承認
　⑥次年度お誕生日・結婚御祝品について ……………………… 承認
　　結婚記念日　：　JCB 商品券 2,000 円　　
　　誕生日　　　：　JCB 商品券 2,000 円　
９）その他
　①次回定例理事会について　
　　2023 年 7 月 3 日（月）例会後～　社交室 ………………… 承認

会議名
場　所

新旧合同理事会
ホテルグランセレッソ
鹿児島きずな

日　時 2023年 6月5日（月）
18：30～

出席者 ◎田中和俊◎高岡和也
◎松元まや
◎栫浩多郎・川路理幸
◎下村哲也◎吉田健朗
◎下　隆治◎坂元直人
◎宮脇謙舟◎竹添　寛
◎橋元　隆〇中間貴志
〇濱上友美

欠席者 加島　繁

◎新旧理事・◯新理事


